

Se trabaja activamente para que pueda celebrarse dentro pocos meses la canonización del taumaturgo barcelonés Beato José Oriol.

Una carta de Roma, que tenemos á la vista, da como probable que dicha ceremonia tendrá lugar en Mayo próximo.

Por la noche del pasado domingo descargó sobre esta población un terrible chubasco que duró largo rato.

El domingo próximo pasado la V. O. T. de S. Francisco, de esta villa, estrenó un nuevo pendón para las funciones reglamentarias. Es de raso, de color pardo, con cenefa de terciopelo granate y fleco de oro. Tiene pintado en su centro el escudo de la asociación.

A las 2 y media de la tarde del día 10, y en el Centro de Católicos de esta, dieron un concierto de violín y guitarra dos reputadas, que hicieron las delicias del público, ejecutando con maestría y afinación las piezas del programa.

Traducido al portugués, se ha publicado en el vecino Reino de España un libro español, moderno, importante y por desgracia casi olvidado entre nosotros, el *Catecismo contra los protestantes*, redactado por el Cardenal Cuesta, Arzobispo que fué de Santiago de Compostela, y reputado en las constituyentes.

También se ha publicado, en Roma, una traducción italiana de un importante pastoral que el señor Morgadés, actual Obispo de Olot, escribió acerca del Rescate de Roma.

El miércoles entre seis y siete de la tarde, cayó otro fuerte aguacero de menos duración que el del domingo y sin acompañamiento de truenos.

Posteriormente ha seguido lloviendo más de lo suficiente para mantener las calles llenas de barro.

Con motivo del Año Santo, se realizarán algunas peregrinaciones á Santiago de Compostela, desde varias Diócesis de España.

Hemos recibido las siguientes publicaciones, á las que agradece-

